



Andrang beim Tag der offener Tür im Inn.Kubator

Weil nach dem vorgesehenen Ende um 21 Uhr noch reger Andrang herrschte, wurde der Tag der offenen Tür am Samstagabend im Gründerzentrum Inn.Kubator kurzerhand um eine Stunde verlängert. So war in den Räumlichkeiten in der Bahnhofstraße genügend Gelegenheit zum Netzwerken und kreativen Austausch mit ande-

ren Gründern aus der Region, Partnern aus Wirtschaft und Wissenschaft sowie Gründungsberatern.

Der abendliche Tag der offenen Tür (Beginn war um 18 Uhr) war Teil der Veranstaltungsreihe „Schlaue Nächte Niederbayern 2018“. Er sprach alle an, die sich für Gründung und Digitalisierung interessieren und bei einem

Blick in die Büros und hinter die Kulissen etwas über neue Projekte in Passau erfahren wollten. Zu sehen waren auch die Räume der Filmproduktionsfirma „Kastor & Pollux“, wo (v.l.) Jane C.K. Engel zusammen mit Yannick Engel und Jonathan Schmid den ersten Hologramm-Kurzfilm der Welt produziert.

– sdr/ Foto: Jodts/zema-foto